

Artikel vom 13.09.2018

Mehr dazu können Sie [hier](#) nachlesen.

Baukindergeld und Baukindergeld Plus

Starke Unterstützung!

Ab 18. September 2018 können Familien das neue Baukindergeld des Bundes und das Bayerische Baukindergeld Plus beantragen. Damit profitieren bayerische Familien insgesamt am meisten vom Baukindergeld-Programm.

CSU-Chef und Bundesbauminister Horst Seehofer sagte: „Damit öffnen wir vielen Eltern und ihren Kindern die Tür zu den eigenen vier Wänden. Dies wird auch helfen, Altersarmut vorzubeugen.“

Baukindergeld des Bundes

Gefördert werden Familien und Alleinerziehende, die erstmalig Wohneigentum bauen oder erwerben. Förderberechtigt sind Haushalte, in denen mindestens ein minderjähriges Kind lebt und deren jährliches Einkommen eine Grenze von 75.000 Euro (pro Kind zusätzlich 15.000 Euro) nicht überschreitet. Die Förderungssumme beträgt pro Kind 1200 Euro pro Jahr über zehn Jahre. Das Baukindergeld wird rückwirkend ab dem 1. Januar 2018 ausbezahlt. Neubauten werden gefördert, wenn die Baugenehmigung zwischen dem 1. Januar 2018 und dem 31. Dezember 2020 erteilt worden ist.

Bayerisches Baukindergeld Plus

Ergänzend zum Baukindergeld des Bundes erhalten Familien mit mindestens einem Kind und nicht mehr als 90.000 Euro Jahreseinkommen in Bayern das Baukindergeld Plus. Für jedes weitere Kind erhöht sich dieser Betrag um jeweils 1.500 Euro pro Jahr. Auf zehn Jahre gesehen sind das 15.000 Euro pro Kind.

Bayerns Bauministerin Ilse Aigner: „Vom Bund gibt es 1.200 Euro Fördermittel, der Freistaat sattelt mit 300 Euro noch einmal obendrauf. Familien in Bayern erhalten bundesweit mit 1.500 Euro am meisten im Baukindergeld-Programm!“ Das Baukindergeld des Bundes gibt es von der KfW, das Bayerische Baukindergeld Plus bei der Bayern Labo – ab Bezug der Immobilie. Hier gilt die Bescheinigung der Meldebehörde. Damit erreicht Aigner, „dass das Geld dort ankommt, wo es wirklich gebraucht wird.“ Eine Familie mit zwei Kindern bekommt beim Neubau oder Kauf einer Immobilie 10.000 Euro Eigenheimzulage plus 24.000 Euro Bundesbaukindergeld und 6.000 Euro Bayerisches Baukindergeld Plus. Das macht 40.000 Euro. „Wir wollen damit die Familien unterstützen, die sich den Traum von den eigenen vier Wänden realisieren möchten.“

Antragstellung und Auszahlung

Nach dem erfolgreichen Start der Bayerischen Eigenheimzulage können Familien ab dem 18. September 2018, ihren Antrag für das sogenannte „Baukindergeld des Bundes“ bei der Kreditanstalt für Wiederaufbau (KfW) stellen. Der Antrag für das Baukindergeld Plus des Freistaats kann am selben Tag von der Internetseite der Bayerischen Landesbodenkreditanstalt (www.bayernlabo.de) heruntergeladen werden. Die Auszahlung des Baukindergelds Plus durch die BayernLabo erfolgt, sobald die KfW das Baukindergeld des Bundes auszahlt.